

2021年(令和3年)9月6日

保護者・生徒の皆様

福山市立城東中学校  
校長 羽原 靖明

### 令和3年度福山地区中学校新人総合体育大会の開催について（お知らせ）

平素から本校学校教育に対しまして、格別の御理解、御協力をいただいておりますことに、厚くお礼申し上げます。

福山地区中学校体育連盟より、次の通り通知がありました。

#### 記

#### 1 福山地区中学校新人総合体育大会を延期する

ただし、上位大会の有無、種目の特性等により中止とする場合もある。

- 理由
- ・新型コロナウイルスの感染拡大の状況を鑑み、生徒や教職員の安全を第一に考慮したため
  - ・緊急事態宣言の発令に伴い、原則部活動中止となり大会に向けた練習が困難な状況のため
  - ・本大会は全国中学校体育大会や中国選手権大会の予選とならないため

#### 2 日程等について

11月開催となるように福山地区中体連事務局で調整する。

\*同一日開催が難しい場合は、種目ごとの開催とする場合もある。

\*会場は、公共施設の使用が難しいため、学校施設の使用を検討する。

2021年（令和3年）9月6日

保護者の皆様

福山市中学校体育連盟  
会長 藤井 護  
福山市立城東中学校  
校長 羽原 靖明

### 福山市中学校秋季総合体育大会の廃止について

平素より本中体連発展のためにご尽力賜り厚くお礼申し上げます。

さて、このたび、福山市中学校秋季総合体育大会を、今年度をもちまして下記の理由により廃止させていただくことになりましたのでご報告させていただきます。

なお、広島県新人大会が、順次実施されます。このため、福山市新人総合体育大会を地区予選会とかねて実施することとなります。

何卒ご理解をいただきますとともに、今後も変わらぬご理解とご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

### 記

- ・近年の猛暑や天候不順を考慮し、生徒や教職員の健康・安全を最優先したため。
- ・「運動部活動の在り方に関する総合的なガイドライン」（スポーツ庁）や「魅力ある運動部活動の在り方（改定版）」（広島県教育委員会）を受けて、大会の在り方を見直したため。
- ・学校現場の多忙な勤務実態から働き方改革を推進し、教職員の負担を緩和するため。